

ABSTRAK

“Analisis Rasio Keuangan Untuk Menilai Kinerja Keuangan Pada Koperasi Simpan Pinjam Samamora Soe ”. Tugas Akhir. Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi. Universitas Kristen Artha Wacana Kupang. Pembimbing. Jusuf Aboladaka.,SE.,M.Si

Kata kunci : Likuiditas, Solvabilitas, Rentabilitas

Analisis rasio keuangan merupakan dasar untuk menilai dan menganalisis prestasi operasi koperasi dalam mengelola dan memanfaatkan sumber dana atau keuangannya pada periode tertentu. Dalam penelitian ini mengkaji tentang analisis likuiditas, solvabilitas dan rentabilitas pada Koperasi Simpan Pinjam Samamora Soe 2020-2022. Hasil dari perhitungan analisis rasio keuangan tersebut kemudian dibandingkan dengan standar yang telah ditetapkan. Standar yang ditetapkan tersebut dikeluarkan oleh Peraturan Menteri Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah Republik Indonesia Nomor 06/PER/M.KUKM/V/2006, tentang Pedoman Penilaian Koperasi Berprestasi. Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui kinerja keuangan dan posisi keuangan pada KPRI Bina Sejahtera Semarang tahun 2011-2013 ditinjau dari tingkat likuiditas, solvabilitas dan rentabilitas.

Penelitian ini dilakukan Koperasi Simpan Pinjam Samamora Soe Jl. Soekarno Hatta No 14 Soe. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah metode dokumentasi. Analisis yang dilakukan menggunakan analisis deskriptif kuantitatif prosentase. Analisis rasio yang digunakan dalam mengukur kinerja keuangan Koperasi Simpan Pinjam Samamora Soe Hasil dari analisis rasio yang dilakukan pada tahun 2020-2022 berdasarkan standar yang ditetapkan pemerintah menunjukkan tingkat likuiditas yang *over likuid* karena berdasarkan analisis yang dilakukan selama tiga tahun berturut-turut menunjukkan angka yang berada di atas standar yang ditetapkan pemerintah. Rasio solvabilitas menunjukkan kriteria yang sangat baik hal ini menunjukkan total aktiva dan modal sendiri yang dimiliki koperasi mampu memberikan kontribusi yang besar terhadap total hutang yang dimiliki koperasi, sedangkan dari dua rasio rentabilitas, *Return On Asset* menunjukkan prosentase angka yang masuk dalam kriteria cukup baik, hal ini menunjukkan bahwa koperasi sudah cukup baik dalam mengelola aktiva secara produktif sehingga mampu memberikan sisa hasil usaha yang cukup maksimal. sedangkan *Return On Equity* menunjukkan prosentase angka yang masih berada dibawah standar yang telah ditetapkan pemerintah dan mendapatkan kriteria kurang baik, dengan kata lain pihak koperasi masih kurang baik dalam menghasilkan sisa hasil usaha koperasi yang diperoleh dari modal yang dimilikinya.

Kesimpulan penelitian menunjukkan bahwa kinerja keuangan Koperasi Simpan Pinjam Samamora Soe menurut standar yang telah ditetapkan dalam kondisi cukup baik, saran yang diberikan untuk koperasi sebaiknya melakukan pembenahan terhadap aktiva agar dapat memberikan kontribusi yang lebih besar dalam menghasilkan sisa hasil usaha koperasi.